

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Gartenstadt	28.08.2020	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion  
Wißmann- und Petersstraße**

Vorlage Nr.: 20202017

**Stellungnahme der Verwaltung**

Die Wißmannstraße ist dem Offizier und Gouverneur von Deutsch-Ostafrika Hermann Wißmann (1853 – 1905) gewidmet.

Die Petersstraße ist dem Widerstandskämpfer Hans Peters (1896 – 1966) gewidmet. Zu weiterführenden Informationen wird auf das vom Stadtarchiv herausgegebene Ludwigshafener Straßennamenbuch verwiesen.

Zurzeit überprüft das Stadtarchiv alle Straßennamen hinsichtlich einer möglichen Belastung. Das Ergebnis wird dann den kulturpolitischen Sprecher\*innen vorgestellt, bevor es in den Kulturausschuss eingebracht werden wird.

Aufgrund des Umfangs der zu prüfenden Namen ist es wahrscheinlich, dass die vorbereitende Prüfung noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird.